
 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータリ

ーライフを楽しみましょう！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみましょ

う！ 

 

 

会長       増田  徹 

会長エレクト   山口久仁幸 

副会長      槙  孝夫 

幹事       千葉 秀樹 

クラブ広報    西田 宗平 

ＳＡＡ      磯  利昭 

会計       森田 康之 ♣本日のＢＧＭ♣    「クリスマス ソング」 

川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

 

No. 15 

【本日のプログラム】 

第 1837回 12月 18日(水) 

☆米山記念奨学部門奨学生 

 鄧 春輝(トウ シュンキ)さん  

増進委員  半田正一様 

 

   

 

 

 

 

 

【次回のプログラム】 

第 1838 回 

12 月 20 日(金) 

★クリスマス家族例会★ 

東京湾クルーズ船シンフォニー 

      

 

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

 

第 1834・35・36 回 11 月 27 日・12 月 4・１１日(水) 例会記録 

 

 

12 月Ｒレート＝100 円 
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★ソングリーダー★  ★ 乾 杯 ★ 

          

想してみるのも面白いです。どうやら今のところ倍 

返しや安倍総理や日経平均の倍近くなったことで、

倍とか富士山やアベノミクスの富の増加で、富とか

食材の相次ぐ偽装表示の偽とか、今年の天災やあま

ちゃん主役の天野アキ役や楽天初優勝の天とか、あ

とは東京五輪の輪とかありますが、たいてい予想は

外れますけれど、考えるのも面白いかと思います。

今日は青年会議所の理事長においでいただきまし

た。私も今から 20 年前ぐらいに青年会議所で活動

をしておりました。当時はまだ景気がいい時代で、

出初めの肩に掛ける大きな携帯電話を自慢げに持っ

て飲み屋に行ったり、西川口、赤羽、池袋とキャバ

クラのはしごをしたり、本当にバカなことをやって

おりました。しかし街づくり運動は当時から活発に

やっておりまして、川口市の今後のあり方や政令指

定都市の模索や行動しながら汗をかいて、勉強をし

ました。メンバ－も当時が一番多く 140 名はおり

まして 150 名を目指そうと活動をしていた記憶が

あります。そして時代の変遷とともに、青年会議所

もボリュ－ムが変わり、活動内容も変わってきたで

しょうが、おそらく精神は英知と勇気と情熱を持っ

て活動をされているのだと思います。今日はその辺

の話をお聞かせ願いたいと思います。宜しくお願い

申し上げ会長あいさつと致します。 

 

★12/4 増田 徹会長挨拶★ 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは、早いもので今年も 12 月に入り

ました。お陰さまで今年度も 5 カ月が過ぎまして、

今年もあと今日を入れて 4 回の例会で終りとなり

ます。一昨日の 12 月 2 日今年の流行語大賞が決

定いたしました。今年は 4 つ同時に選ばれました。

「会員増強いつやるの？ 今でしょう！」「先日の

ゴルフで私は 95回もたたいて全員に負けた。次は

見ていろ、倍返しだ！」「世の中景気が持ち直した

なんて声が聞こえるけど、ホントに？ありえない 

じぇじぇじぇ」「川口青年会議所永沼理事長、よう

こそ、おいでいただきました。今日は食事にお寿司

をご用意しました。お・も・て・な・し」この 4

つであります。ちなみに去年は「ワイルドだろ」で

した。今年の流行語大賞から世相を読むのも大変難

しいですが、4 つもありますので。今年はお笑い界

からほとんどノミネ－トがなかったというのが特

徴で誰もが使える言葉ですし、幅広い年齢層で使え

る言葉だと思います。明るく前向きで、特におもて

なしなどは 2020 年まで繋がっていく言葉です

し、これでアベノミクスでも入れば、いよいよ世の

中停滞していたム－ドが動き出したそんな時代の

スタ－トなのかもしれません。これからオリンピッ

クまで景気が上向くのを願うばかりです。ついでに

今年の漢字一文字が近いうちに発表されますが、予 

 

★千葉 秀樹幹事報告★ 

1.12 月例会スケジュール      

 

12/04 (社)川口青年会議所 

     理事長 永沼 義隆様 

12/11 川口北/川口むさし野ＲＣ 

             図書寄贈合同例会 

「寿」「川口市立戸塚南小学校」にて 

12/18 地区米山奨学部門 

奨学生 鄧 春輝(トウ・シュンキ)さん   

増進委員  半田正一様 

12/20 クリスマス家族例会 

    「東京湾クルーズ船シンフォニー」にて 

2.その他 

♦鳩ヶ谷ＲＣ 例会場変更 1月 9 日より 

ビューティープラザ オークラ 5Ｆ 
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★アドリアン・ウィーゼ君挨拶★ 

皆さんこんにちは。私は日本を楽しんでいます。ま

た、ホストファミリーが上野ファミリーに変わりま

した。とても親切にしてもらっています。日本語は

難しいけど、頑張ります。♣日本語上手になったね！ 

 

縦書きＰ．4「子どもたちの 

       未来」 

縦書きＰ．14「近年のＲＩの 

活動方針に疑問を持つ者として」 

横書きＰ．19「日韓親善会議を 

通じて未来の平和」以上です。皆様一読ください。 

♠親睦委員会         小林  忠委員 

1/19 新年会移動例会のお知ら 

せです。寄席など正月らしいも 

のを予定しております。皆様の 

ご出席をよろしくお願いします。 

 

 

★委員会報告★ 

♠青少年交換委員会    森川 昌紀委員長 

12/1(日)に川口マラソンに参加 

して参りました。東京マラソン 

依頼随分ブランクがありました 

が、久々の大会でした。 

12/1 よりホストファミリーが 

松井様宅より上野様宅へのホームステイとなりま

した。通学時間がかなり短縮になったと喜んでいま

した。 

♠親睦委員会        菅 祐伸委員長 

12/20(金)東京湾クルーズ船 

シンフォニーにてクリスマス 

家族例会がございます。時間 

となりますと出航してしまい 

ますので、ＪＲ蕨駅に集合を 

して行けたらと思います。  

★集合：蕨駅 午後 5：30 となります。 

♠新世代委員会      切通 勇次委員長 

韓国からの訪日の日程が決ま 

りました。2014 年 1月 11 

日～16日です。メンバーは 

ロータリアン 6名、引率教師 

5 名、学生 50 名総勢 61 名 

です。宿泊先は確定しておりますので、送迎等で時

間のある方のご協力よろしくお願いいたします。 

♠広報委員会       西田 宗平委員長 

ロータリーの友誌 12月号のご紹介をいたします。 

 

 

★派遣候補生 松井 蒼君挨拶★ 

今アプリケーションの作成中で、 

英訳も終わりそうです。ここま 

でこれたのは、皆様のお蔭です。 

これから留学に向けて頑張って 

行きたいと思っております。今 

後ともよろしくお願いいたします。 

 

     ★12/4 本日の卓話★ 

       (社)川口青年会議所 

           理事長 永沼 義隆 様 

 

 

 

 

 

【はじめに】 

青年会議所の運動とは「明るい豊な社会」の現実のた

め、青年だからこそ考えられる柔軟な発想や結束から

生まれる強い力で、公益性に富んだ事業を行い、地域

との双方向コミュニケーションを通しその情報を効

果的に発信することで、地域から必要とされるＪＣを

目指します。 

【50 周年事業準備特別会議】 

会員数の減少による存亡の危機を迎えております。来

年 50 周年を迎える今だからこそ、社団法人川口青年

会議所の 50年間の歩みを検証し、その歴史を振り返

るとともに、これからの私たちの団体の歩むべき姿と

道筋を明らかにしていかねばなりません。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【青少年育成特別委員会】 

2007 年より実施してきた「わんぱくトライアスロ

ン」を通じ、青少年に「自己への挑戦」「努力」「思

いやり」「達成感と感動」という心を醸成し、「勝つ

喜び」「負ける悔しさ」等社会生活に必要な感性を

養うきっかけづくりを行って参りました。 

【組織強化特別委員会】 

40 歳卒業制のあるＪＣが、その理念に基づく運動

を地域において展開し続けるためには、理念に同意

してくれる同志を増やす会員拡大運動を継続しな

ければなりません。 

【総務広報委員会】 

我々の活動を知っている市民はほんの一握りです。

このような状況を打破するため、49 年間の歴史を

アーカイブスし、過去の偉業を総務広報委員会が一

括し、インターネット上へ動画のアップや投稿等で

情報の公開と活動をアピールします。 

【会員研修委員会】 

仲間と切磋琢磨しながら共に何か実現し、友情と達

成感を味わう中で、青年会議所運動の醍醐味を感じ

て立派なＪＡＹＣＥＥとして巣立っていくことこ

そ、ＪＣになくてはならない教育制度であります。 

【青少年事業推進委員会】 

来年は「子ども討論会」を開催し、先ず、地域の大

人と子ども、大人同士、子ども同士のコミュニケー

ションを広げ、子どもたちで問題意識を共有し、自

らその問題を解決する力を養います。地域の住民、

企業、町会、学校等が青少年に関わることにより、

青少年の健やかな成長に支援します。 

【結びに】 

「明るい豊かな社会」実現のため、ＪＡＹＣＥＥが

ＪＣとなってこのミッション遂行のため果敢に挑

んで行こうではありませんか。 

 

★米山委員会からのお願い★ 

     米山奨学金 藤原 忠雄委員長 

 

皆様、何時も川口北ロータリー 

クラブの活動を理解して戴き感 

謝を致します。今回の御願いは 

米山奨学委員会からの御願いで 

あります。毎年１０月に、我ク 

ラブは『米山月間』のときに御 

願いをして居りましたが、今年度は、ガバナー公式

訪問のとき『８月からでも皆様に御願いをして基金

の集金をします』と言いましたので、御願いを致し

ます。(１人：￥15,000－)昨年は、当クラブの結

果は、地区で 85％・４６番で有りましたので、増

田年度は、皆様の御協力によりなんとか１００％は

クリアしたいと会長も言って居るので必ず達成す

るように御協力を御願い致します。１２月迄に納付

を致しますと、領収書が３月までに届き税金の免税

になります。上限は有りませんから是非御願いを致

します。納付書に金額を入れていない方は、委員会

としては、大変期待をして居ります会員様でありま

すからどうか御自身で金額を御記入下さって、納付

をお願い致します。クラブ活動計画書にも、米山基

金は１００％以上と書きましたので、皆様の心か

らの御協力を御願い申し上げます。＊この様な御

願いを８月早々から出しまして、１０月末には協力

会員は 11 名でありました。当初の目標 100％の

達成には届きませんので、12 月までにもう少しの

皆様の御協力を御願い致します。 

 

★12/4 出席報告★ 

会員 出席 計算 ＭＵ ％ 

27 19 22 1 90.9 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 27 日(水) 夜間例会 「にしき」にて 

 

★青少年ＢＯＸ報告★ 

森川 昌紀会員  須田 清会員 

2口 2,000円  累計 22,000円 

 

★ニコニコ報告★ 

増田  徹 あんこう鍋楽しみです。 

千葉 秀樹 あんこう鍋楽しみです。 

今村  勲 よろしく。 

大杉 能弘 森田さんありがとうございます。 

須田  清 皆様よろしく。 

谷口  顕 こんばんは。 

西田 宗平 あんこう鍋楽しみです。 

藤原 忠雄 今晩は宜しくお願いいたします。 

茂木 浩之 よろしくお願いします。 

森川 昌紀 久々の夜間例会楽しみです。 

森田 康之 あんこう鍋楽しみにしています。 

11 口 12,000 円 累計 411,000 円 

 

★出席報告★ 

会員 出席 計算 ＭＵ ％ 

27 15 22 0 68.18 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川口北・川口むさし野ＲＣ合同図書寄贈例会 

             12 月 11 日（水） 

★増田 徹会長挨拶★ 

                         

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは、あまりしゃべるネタがないもので、‘今日は何の日’シリ－ズをお話します。今

日 12 月 11 日の一つはユニセフ創立記念日で昭和 21 年の今日国連児童基金ユニセフが創立した

そうです。第 2 次世界大戦後に子どもたちの権利を守るために作られたとのことです。ロータリ－

クラブ同様に現在フィリピンの支援に一生懸命活動をしております。あと 100 円玉記念日で昭和

32 年の今日紙幣から百円硬貨に変わった日だそうです。もうひとつ 12月 11 日胃にいい日で胃腸

の日だそうです。これはまさに語呂合わせですね。忘年会の多い時期胃腸を大切にしていただけれ

ばと思います。今日で 3 回目の合同例会であります。1 回目は合同事業として行っている青少年交

換の受け入れをしていただいている川口北高校の渡邉校長先生の卓話。2 回目はベルウィを会場で

我がクラブの磯、茂木税理士の卓話。そして本例会は川口むさし野ロ－タリ－クラブさんの事業に

我がクラブが参加させていただいた形になります。我がクラブでも継続している事業がありますが、

ぜひ今後の参考にさせていただきたいと思ってやって参りました。どうぞ宜しくお願い申し上げあ

いさつと致します。 
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千葉 秀樹幹事報告 



 

 

 

 

 

 

     

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

川口市立戸塚南小学校にて  

図書寄贈及び子どもたちとの交流会 

先生方（会員の皆様） 

子どもたちの夢を聞いて

どうでしたでしょうか？ 

とても素敵な時間を 

ありがとうございました。 
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 ★12/4 ニコニコ報告★ 

         奈良 栄一郎委員長 

 

増田  徹 永沼理事長本日 

      は宜しくお願い 

      します。 

千葉 秀樹 永沼様今日はよ 

      ろしくお願い申 

し上げます。 

磯  利昭 本日もよろしくお願い致します。永

沼理事長卓話よろしくお願いしま

す。 

今村  勲 永沼理事長卓話ありがとうございま

す。 

大杉 能弘 永沼ＪＣ理事長卓話ありがとう。 

切通 勇次 永沼様本日はよろしくお願い致しま

す。 

小林  忠 永沼さん卓話よろしくお願いしま

す。 

菅  祐伸 昨日のＦＡＸで今日は「寿司」だと

知って来た人いる？ 

田中 一任 本日も宜しくお願いします。 

谷口  顕 本日もよろしく。 

奈良栄一郎 永沼様卓話ありがとうございます。 

西田 宗平 永沼理事長卓話宜しくお願い致しま

す。 

延島 三男 永沼様卓話楽しみにしております。 

藤原 忠雄 永沼理事長殿今日の卓話楽しみにし

ております。 

槙  孝夫 永沼理事長ようこそ。卓話よろしく

お願いします。 

森川 昌紀 川口マラソン参加天気も良く楽しく

走りました。やっぱりフルよりハー

フだね！ 

森田 康之 永沼理事長卓話楽しみにしていま

す。 

山口久仁幸 永沼理事長本日はありがとうござい

ます。 

 

18 口 21,000 円 累計 432,000 円 

 

 ★12/4 青少年ＢＯＸ報告★ 

          森川 昌紀委員長 

増田  徹 5,000円 田中 一任 1,000円 

千葉 秀樹 1,000円 奈良栄一郎 1,000円 

磯  利昭 1,000円 西田 宗平 1,000円 

大杉 能弘 1,000円 延島 三男 2,000円 

切通 勇次 1,000円 藤原 忠雄 1,000円 

小林  忠 1,000円 山口久仁幸 1,000円 

菅  祐伸 1,000円 

森川 昌紀 1,000円  

アドリアン君は松井さん宅から上野さん宅へ引っ

越しました。皆様アドリアン君をよろしくお願い

します。 

14 口 19,000 円 累計 41,000 円 

 

 ★12/11 ニコニコ報告★ 

増田  徹 東川口まで来ました。何が始まるか

楽しみです。 

千葉 秀樹 本日はよろしくお願い申し上げま

す。 

菅  祐伸 北ＲＣ6 人だって これじゃ メー 

キャップだね。 

奈良栄一郎 本日はよろしくお願い致します。 

森川 昌紀 夢を語る会盛り上げましょう。 

山口久仁幸 むさし野ＲＣの皆さんお世話になり

ます。 

 

6 口 7,000 円 累計 439,000 円 

 

 ★12/11 青少年ＢＯＸ報告★ 

森川 昌紀 1,000円 

 

1 口 1,000 円  累計 42,000 円 

 


